

ÉCOLE DE SAINT-FÉLIX
Compte-rendu du Conseil des délégués n°4
Lundi 5 mai 2025

Présents : Léonie et Selim (CP), Alice et Côme (CP/CE1), Eythan et Justine (CE1), Enzo et Mina (CE2), Jasmine et Lissandre (CM1), Daryl et Léana (CM1/CM2), Clément et Lina P. (CM2), Karine Masset-Tonda (directrice).

Classe de CP/CE1

Des copeaux sont sortis de leur emplacement.

La directrice va organiser une opération de ramassage, mais chacun, chacune peut très bien en ramasser quelques-uns de temps en temps.

Les pinces à déchets pourraient être plus utilisés.

C'est à l'initiative de chacun, chacune : les pinces sont à disposition.

Rappels !
Il ne faut pas écrire sur les tables en bois.
Il ne faut pas s'asseoir sur les tables de ping-pong.
Il ne faut pas monter sur les WC.
Il faut tirer la chasse d'eau.
Il faut bien ranger les placards.

Classe de CE 2

Il faut que les enseignants gaspillent moins de papier, qu'ils utilisent du brouillon quand cela est possible.

On se demande ce qui est mieux pour les ardoises : des feutres ou des craies ?

Des crayons ! Il existe des crayons en bois qui peuvent servir pour les ardoises et les tableaux blancs.

Nous proposons de s'organiser deux par deux pour ramasser les copeaux.

C'est une bonne idée. Essayez déjà dans votre classe.

Faut-il interdire les jeux de barres quand il pleut ?

A voir les semaines à venir...

Il y a encore trop de gaspillage de nourriture à la cantine.

Il vaut mieux se servir une petite quantité et ensuite retourner se servir à nouveau.

Il faudrait que la cantine passe des carafes en plastique à des carafes en verre.

Rappel ! Il ne faut pas s'accrocher aux paniers de basket.

Classe de CM1

Comment faire pour encourager les personnes à venir à pied ?

Prendre l'air c'est très bon pour la santé physique et psychique. La voiture pollue. Peut être avancer un peu l'heure de son réveil pour avoir le temps de venir à pied. Les grands peuvent venir tout seuls à pied.

Classe de CM2

Il faudrait un système pour que les ballons ne restent plus coincés sur le préau.

Cela semble difficilement envisageable. La classe de CMI a une astuce avec un ballon et une corde pour récupérer certains éléments. Sinon les employés du service technique récupèrent ce qui est coincé de temps en temps. Mais le mieux est de faire attention que rien n'aille là-haut !

Quand les fontaines seront-elles remises en eau ?

La directrice va demander au service technique.

Nous avons besoin d'un ballon en plastique.

A voir avec vos enseignantes. Normalement il y a un ballon en plastique pour chaque classe.

Rappel ! Il faut mettre les vestes aux porte-manteaux.

Pouvons-nous retourner faire nos récréations au city-stade ?

Non, le référent sûreté a dit que nous ne pouvons pas faire de récréation en dehors de la cour de récré.

Nous aimerions jouer au ballon dans l'herbe.

Ce n'est pas possible tant que le surgrillage n'a pas été mis en place car les ballons qui passent par dessus le grillage sur la longueur du terrain en herbe ne sont pas facilement récupérables.

Pouvons nous déplacer les tables en bois au soleil ?

Oui.

Pouvons nous déplacer les tables de ping-pong vers le portail ?

Difficilement car les balles passent en dessous du portail gris côté city-stade.

Pouvons-nous avoir des tables par cycle à la garderie ?

A voir avec Patricia Colombat.

Pouvons-nous avoir plus de bancs pour la garderie ?

Pas besoin pour le temps de récré, à voir avec Patricia Colombat.

Prochaine réunion le lundi 10 juin à 13h30.

Venir avec des propositions, notamment côté développement durable...